

Sonntag 26. August 2007

Nachdem ich um 3:00 Morgens ins Bett ging nach unserem gelungenen Diskobesuch, wollte ich eigentlich ausschlafen. Auf einmal tut es einen mächtigen Schlag draußen und kurz darauf noch einer und noch einer. Was ist das? Ich schaute aus dem Fenster und merkte das die Jungs von der Baustelle ein kleines Feuerwerk gestartet haben. Und des genau Morgens zwischen 6 und 7 Uhr. Tzzz. Konnte aber nochmal einschlafen. Ehe ich wieder aufstehen musste um nicht zu spät zum Mittagessen zu kommen. Wir (Hanfei und Ming Ting) hatten uns wieder verabredet. Diesmal hat es aber mit dem Duschen geklappt und somit war ich pünktlich beim Essen. Als ich noch vor dem Frühstück aus dem Fenster geschaut hatte ich bemerkt das es geregnet hat (was es zwar schon auf dem Heimweg von der Disko tat). Dieses regnerische Wetter sollte sich auch für heute so einstellen.

Nach dem Mittagessen ging wurde dann erst mal noch im Internet gesurft, ehe wir zum ausgiebigen Tischtennis spielen gegangen sind. Nebenbei hab ich Hanfei und Ming Ting versucht das Diabolospiele beizubringen. Bei diesem Diabolo war dies gar nicht mal schlecht was sie hin bekommen haben.

Anschließend ging ich noch mit Hanfei in seine Wohnung besser gesagt Zimmer um dann noch anschließend einkaufen zu gehen. Was wir dann auch gemacht haben. Ich war zudem auf der Suche nach CD's die meinem Musikgeschmack entspricht. Im Supermarkt hatte ich dann auch eine CD gefunden leider gab's die nicht mehr. Der Zuständige war aber nicht da. Nachdem wir alles eingekauft sind wir noch einmal dort hingegangen und ich hab sie tatsächlich bekommen. Hanfei ging noch ins Fitnessstudio und ich nach Hause. Die neue CD hab ich natürlich gleich reingelegt und dachte dies sei mein Musikgeschmack, da ich nur den Anfang gehört habe. Bin jetzt völlig enttäuscht von der CD. Aber nicht weiter schlimm hat ja nur 2€ gekostet. Dafür hör ich gerade Sunshine Live und schreibe meine Berichte!

Dies war eigentlich auch schon mein Tag!